
 

 
 

Fraktion der Bürgerbewegung pro Köln e.V. 
im Rat der Stadt Köln 

 
 

 
An den 
Vorsitzenden des  
Sportausschusses  
Herrn Manfred Wolf 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Fritz Schramma 
 

 
 
 
Telefon:  0221 / 221 – 9 15 12 
 
Telefax:  0221 / 221 – 9 15 15 
 
 

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 27.05.2008 
 

AN/1101/2008 
 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Sportausschuss 03.06.2008 
 
 
Haushaltsplanmäßige Veränderungen durch den Aufstieg des 1. FC Köln 
 
 
 Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
sehr geehrter Herr Ausschußvorsitzender Wolf, 
 
aus gegebenem Anlaß ergeben sich folgende Fragen: 
  
1.) Ergeben sich durch den Aufstieg des 1. FC Köln haushaltsplanmäßige 
Änderungen? 
  
2.) Werden die dadurch bedingten Mehreinnamen dem Kölner Sport zugute kommen 
und wie hoch werden diese voraussichtlich sein? 
  
3.) Wenn ja, welche Sportbereiche werden gefördert und wer entscheidet darüber? 
  
4.) Falls nein, wo werden die zusätzlichen geldmittel innerhalb der Stadtverwaltung 
ausgegeben? 
  
5.) Wäre es aus Sicht der Verwaltung sinnvoll einen Teil der Gelder für die 
Aufstockung der Jugendbeihilfe bereitzustellen? 
 
Gez. Jörg Uckermann, Judith Wolter 
  
 
 


